

<https://impactoespananoticias.es/contenido/12980/suecia-abandona-la-estafa-del-cambio-climatico-de-la-agenda-2030>

## Suecia abandona la estafa del cambio climático de la Agenda 2030

El 17 de octubre de 2022, Ulf Kristersson fue elegido primer ministro de Suecia. Al día siguiente, el primer ministro Kristersson dejó en claro que no habría ministro de clima y medio ambiente: disolvió el Ministerio de Medio Ambiente

**Internacional**30/10/2022**Impacto España Noticias**

Ulf Kristersson

El 17 de octubre de 2022, Ulf Kristersson fue elegido primer ministro de Suecia. Al día siguiente, el primer ministro Kristersson dejó en claro que no habría ministro de clima y medio ambiente: disolvió el Ministerio de Medio Ambiente. Las cuestiones ambientales se han trasladado al Ministerio de Empresa e Innovación.

Dos semanas antes, el Ministerio de Medio Ambiente de Suecia emitió un comunicado de prensa declarando que estaba "apoyando los esfuerzos de los países en desarrollo en la reducción de emisiones, la adaptación al clima, la creación de capacidad y la transferencia de tecnología". En otras palabras, apoyar la implementación de la Agenda 2030.

En junio de 2019, **el Foro Económico Mundial ("FEM") y las Naciones Unidas ("ONU") firmaron** un marco de asociación estratégica para acelerar la implementación de la Agenda 2030. WEF tiene una plataforma de Inteligencia Estratégica que incluye los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible ("ODS") de la Agenda 2030. Puede explorar el mapa interactivo para el ODS13 (acción climática) **AQUÍ o el mapa** para el "cambio climático" **AQUÍ** y pronto será obvio que el objetivo de la agenda del "cambio climático" no es proteger la vida silvestre o el medio ambiente ni se trata de "salvar el planeta".

El nuevo primer ministro Ulf Kristersson no está prestando atención a la agenda verde. Rápidamente eliminó todo el Ministerio de Clima y Medio Ambiente, marcando la primera vez en 35 años que Suecia no tiene un ministerio climático específico. La gente está llorando que el mundo se derrumbará sin financiar a los burócratas que pretenden tener la capacidad de alterar el ciclo climático con fondos suficientes.

Los planes de Klaus Schwab para la Agenda 2030 están en peligro. "Los problemas ambientales van a tener una desventaja al mismo tiempo cuando tenemos un gran desafío en Suecia en lo que respecta a la biodiversidad y la silvicultura", dijo la profesora de la Universidad de Estocolmo Karin Bäckstrand. "No cumpliremos los objetivos de la Agenda 2030 sobre biodiversidad".

La líder demócrata Ebba Busch será la nueva Ministra de Energía, y la liberal Romina Pourmokhtari, de 26 años, será Ministra de Medio Ambiente. Los nacionalistas Demócratas de Suecia no apoyan el objetivo de lograr emisiones netas cero.

En cambio, el nuevo gobierno está priorizando las iniciativas de energía nuclear que harán cada vez más difícil cerrar las plantas existentes mientras utiliza 36.000 millones de euros para construir nuevas centrales nucleares. El nuevo gobierno también está considerando reabrir dos plantas de energía nuclear que suspendieron sus operaciones en los últimos años. Otro ejemplo más de cómo la Agenda 2030 y el plan de Schwab para alterar el mundo fracasarán.